
 Cholet Vélo Sport    
 

 

Compte rendu de la réunion du conseil d‘administration 

 du lundi 27 janvier 2025  Siège social : 51 rue Saint-ELoi - Cholet 
 

Présents : DAVALLET Gilbert, DELAFORGE Jean-Pierre, DUFOI Stéphane, FRADIN Olivier, GABORIEAU Jacky, 

LEFORT Alain, PAILLAT Christian, PIGNON Marie-Jane, RAYMOND Bruno, REVEAU Monique. 

Absent excusé : GUEROULT Patrick 
 

Début de la réunion : 19h20’ 

1- Le compte rendu du CA du 19/12/2024 a été approuvé par les membres présents ayant droit de 

vote. Il serait bien d’y ajouter le logo de la fédération du Maine et Loire selon Jean-Pierre. Ok appliqué. 

 

2- Point sur les finances et les licences : Le compte courant est de 8.290.73 € ; le livret A = 9.741.72 € 

et la caisse = 186.53 €. 

Le nombre d’adhérents ayant pris leur licence 2025, à ce jour, est de 84 personnes + une carte club.  

 

3- Point sur protocoles et rôle des membres du CA pour 2025. Les documents établis par Christian 

ont été approuvés par le CA. 
 

4- Point Convention Local avec la ville de Cholet : La convention proposée par la mairie n’est pas 

acceptable en raison de la charge financière qu’elle fait peser sur le club. Par conséquent 

Christian ne l’a pas signée et a envoyé un courrier. Nous attendons la réaction de la Ville. 

 

5- Projet de Nicolas Marionneau pour son fils, Clovis : 
Nicolas, invité ce soir au CA, nous présente son projet. Il souhaite que le CVS organise une randonnée à 

la fois cyclo et pédestre dans le Choletais et dont les recettes seront destinées à l’Adapei 49. Cette 

manifestation aura aussi pour but de faire connaître le CVS localement et sera intitulée « UN PETIT TOUR 

DE PLUS ». 

Deux circuits pédestres seront proposés d’environ 6 km et 10 km. 

Les circuits cyclo seront similaires aux boucles habituelles. 

La date du dimanche 22 juin 2025 a été retenue en tenant compte des dates des autres manifestations 

locales. 

Pour animer cette rando il a été évoqué : La vente de tee-shirts avec flocage ; une collation le matin ; 

des sandwichs et boissons au retour ; des affiches et ou des flyers. Ces dépenses pourront être financées 

par un sponsor qui reste à choisir. 

Il a été également évoqué la possibilité de se joindre à une association qui prend en charge les personnes 

en situation de handicap. 

Il faudra faire connaître cette manifestation dans les médias locaux : Synergence, Ouest France … 

Pour ce projet a été constituée une commission composée de : Nicolas Marionneau (responsable), 

Stéphane Dufoi, Jean-Pierre Delaforge, Christian Paillat, Bruno Raymond. 

La première réunion de la commission sera le 7 février à 19h00. 

  



6- Commission Rando Cholet Agglo Tour : 
Une première réunion a eu lieu avec Cholet Evènements. Convention signée. Même programme de la 

manifestation avec plat chaud au retour. La prochaine rencontre est fixée au 4 février. 

Pour l’instant le nombre de bénévoles à s’être proposé pour cette manifestation est de 27. 

 

7- Commission Textile CVS : 
Marie-Jane et Monique ont tenu deux permanences et les commandes sont les suivantes au prix de 

vente Licenciés (la remise sur tarif Inverse de 25% est déduite) : 

Hommes : commandes licenciés = 3.913€ pour le stock : 2.695 €  Total = 8773.86€  

Femmes : commandes licenciées =  920€ pour le stock :    829€  Total = 2316.55€ 

Le bon de commande envoyé à Inverse est de 11.090€.41€, dont les 25% de cette commande, soit 

2.772.61€,  seront pris en charge par le club. 
 

8- Point sur la planification des CA : 
Pour faciliter la planification des CA, il a été décidé de tester l’emploi de l’application Framadate. 
 

9- Point sur la planification des permanences : 
3 février : Gilbert et Alain. 
3 mars : Jacky et Bruno. 
7 avril : Christian et Stéphane. 
5 mai : Monique et Marie-Jane. 
2 juin : Gilbert et Marie-Jane. 
1 septembre : Alain et Stéphane. 
6 octobre : Christian et Jean-Pierre. 
3 novembre : Jacky et Bruno. 
 

10- Point sur les clés du local : 
Un jeu de 2 clés a été donné à Jean-Pierre Delaforge et un autre à Jacky Gaborieau. 
 

11- Point sur les activités du mois de décembre et janvier 2025 : 
En décembre ont eu lieu l’AG et le repas de fin d’année ; les deux permanences pour les licences ; 

l’élection du nouveau Bureau. 

En janvier, a eu lieu la galette et le vin chaud, une quarantaine de personnes étaient présentes. Pour 

limiter le gaspillage, il serait souhaitable que cette dégustation se fasse juste avant la date de la 

permanence pour les licences, afin de proposer les restes lors de la permanence. 
 

  



12- Questions diverses : 
- Jean-Pierre, en tant que consultant de la fédé 49, peut proposer les services de la fédé au CVS. 

- A la commission parcours tout se passe bien et il est évoqué la mise en place de grands parcours de 

130 à 150 kms le mercredi et dimanche. Les parcours hebdomadaires vont être proposés en étoile 

autour de Cholet afin de varier les sorties d’une semaine sur l’autre. 

- La ville de Cholet met à disposition des clubs du matériel pour les manifestations sportives, et 

Christian demande à Stéphane de regarder ce mail afin de pouvoir faire les demandes de matériel 

dont nous aurions besoin. (Attention au délai imposé par la ville de Cholet) 

- Jean-Pierre souhaite encourager les adhérents à participer à une formation d’une journée au 

secourisme (coût 60€). A cette effet, il sera transmis un mail à l’ensemble des adhérents. A titre 

indicatif, l’an dernier 3 personnes ont suivi cette formation : 1 financée par le Codep, 2 par le club.  

- Jean-Pierre propose également un petit « concours sécurité » par le biais d’un QCM qui s’étalera 

sur 10 mois afin de sensibiliser tous nos adhérents à la sécurité en vélo. Le CA donne son accord.  

- Stéphane évoque l’ouverture d’un compte Facebook et accepte de s’en occuper. Attention, ce type 

de communication doit être vivant et réactif. Toutefois attention à la vie privée des licenciés, 

quelques personnes ne souhaiteront pas voir diffuser leurs photos ou leur nom apparaître. De plus, 

garder le Site du CVS comme 1er espace de communication pour présenter le club et le mettre en 

valeur.  

Fin de réunion : 21h45’ - La date du prochain CA le 11mars 19h  


